

Ihre Ansprechpartner

Frances Mathews

Krankenschwester, M.Sc. Palliative Care,
Team-Leiterin Palliativmedizinischer Dienst

Simone Hacker

Kinderkrankenschwester, Praxisanleiterin,
Palliative Care Weiterbildung

Beate Schwägerl

Krankenschwester, Palliative Care Weiterbildung,
Klangmassagepraktikerin, Entspannungstrainerin
(Progressive Muskelentspannung, Autogenes
Training)

Dr. med. Kristin Bergau

Fachärztin für Anästhesiologie,
Zusatzbezeichnungen Palliativmedizin, Intensiv-
medizin, Notfallmedizin, A-Diplom Akupunktur

Dr. med. Stephanie Kuchlbauer

Fachärztin für Innere Medizin mit Schwerpunkt
Hämatologie und internistische Onkologie,
Zusatzbezeichnung Palliativmedizin,
Zertifikat Integrative Onkologie, Ethikberaterin

Klinik für Palliativmedizin am Klinikum Weiden

Söllnerstraße 16 | 92637 Weiden
Neubau Klinikum Weiden, EG

Wir sind erreichbar:

Mo.- Fr.: 09:00 bis 16:00 Uhr
Tel.: 0961 / 303-16364
Mail: palliativdienst@kno.ag

www.kliniken-nordoberpfalz.ag

Aktuelle Informationen der Kliniken Nordoberpfalz
gibt es regelmäßig auch auf Facebook unter:
www.facebook.com/KlinikenNordoberpfalzAG



Palliativmedizinischer Dienst
am Klinikum Weiden

Informationsflyer
für Patienten und Angehörige

Liebe Patientinnen und Patienten,

das Ziel der palliativmedizinischen Betreuung während eines Krankenhausaufenthaltes ist die Verbesserung und Erhaltung der Lebensqualität durch Linderung von Symptomen bei einer nicht heilbar oder lebensbedrohlichen Erkrankung.

Wir sind für Sie da:

- Behandlung und Hilfe bei Schmerzen, Übelkeit, Erbrechen, Angst, Luftnot, Schlaflosigkeit, Appetitlosigkeit, Ödemen, Schwäche oder Unruhe
- Hilfe bei seelsorgerischen, sozialen und familiären Problemen
- Unterstützung bei Entscheidungen zu Therapiezielen
- Beratung beim Erstellen einer Patientenverfügung oder Vorsorgevollmacht
- Unterstützung bei der Organisation der medizinischen und pflegerischen Weiterversorgung zu Hause oder in anderen Einrichtungen



Zu unserem multiprofessionellen Palliativteam gehören speziell fachweitergebildete Ärzte, Pflegekräfte, Sozialdienst, Psychologen, Physiotherapeuten und Seelsorger. Wir bieten den betreuenden Stationsärzten und der Pflege Unterstützung und Fachwissen an.

Die Einbindung des Palliativdienstes kann **zu jedem Zeitpunkt einer lebensbedrohlichen Krankheit** sinnvoll sein, auch parallel zu einer krankheitsorientierten Behandlung wie Chemo- oder Strahlentherapie.

Eine **frühzeitige Integration palliativmedizinischer Unterstützung** ist nachweislich mit einer im Verlauf **besseren Lebensqualität sowie weniger Angst** verbunden.

Angefordert wird der Palliativmedizinische Dienst über ein Konsil, das Ihr Stationsarzt stellen kann.

Fragen Sie bitte bei Ihrem Stationspersonal nach.